

# 千鳥だより

中学生の皆さんへ

校長 松下 晶子



クラス対抗長縄跳び大会 (2年)



第6回 エッグドロップコンテスト (1年) 千鳥ラボ

中学生の皆さん、こんにちは。笠岡高校は、昔から「チドリ」という愛称で親しまれています。「千鳥だより」では、笠岡高校の特色や行事について、また、生徒たちの学校生活やいろいろな活動について、どんどん紹介していきます。チドリでは、今年一月に新しい自習室が完成します。放課後等の自主的な学習に活用してもらいたいと思っています。生徒たちは、一生懸命勉強に励むとともに、およそ九〇%の生徒が、部に入り、「文武両道」を実践しています。第一号は、毎日朝夕、汗を流して練習している、サッカー部と吹奏楽部について紹介します。

## サッカー部

★部員数 23名  
★特徴・アピール  
勉強と部活動を両立して、毎日頑張っています。



### ◆活動成績

- 備西地区総体 第3位
- 岡山県高校総体 ベスト16
- 岡山県高校サッカー選手権 2回戦
- 高円宮杯県CL 1部上位リーグ

新人戦県大会に出場します！  
県大会ではベスト8を目指して頑張ります。

## 吹奏楽部

♪部員数 34名  
♪活動内容  
パート練習、合奏  
演奏会への出演  
文化祭 他



### ◆活動実績

- 第16回定期演奏会
- 第59回吹奏楽祭
- 第56回岡山県吹奏楽コンクール 銀賞
- 第39回バンドフェスティバル

一緒に素敵な音楽を奏でてみませんか♡

## 部活動紹介コーナー

## 受験生応援メッセージ

特別推薦入試まであと1ヶ月弱、高校入試まで2ヶ月をきりました。ここまでくると一番大切なことは体調を整えることです。試験が心配かもしれませんが、夜遅くまで勉強をして体調を崩してしまわないよう、なるべく早く寝ることを心掛けましょう。(井原中出身1年)

受験生のみなさん、千鳥生になるために日々勉強をがんばっていることだと思います。今とても辛い時期ですね。私もそうでした。それを乗り越えたら、楽しい高校生活が待っています。頑張ってください！(笠岡西中出身1年)

みなさん、入試に向けて一生懸命頑張っていると思います。その頑張った成果を全力で出し切ってください。家族、先生、友人など周りの人のためにも、必ず合格を勝ち取りましょう。頑張ってください。(鴨方中出身1年)

受験前はプレッシャーに押し潰されそうになったり、不安でいっぱいになるときもあるかもしれませんが、勉強を頑張った分だけ自分に自信がついてきます！きっと楽しい高校生活が待っていると思うので、受験勉強頑張ってください。(井原中出身1年)

今の頑張りは必ずあなたの力になる！  
入試本番が近づいてきましたね。体調管理はどうか？勉強に疲れたら周りを見渡して見てください。あなたのことをいつも応援してくれている人がいます。だからもう一踏ん張り、最後の最後まで諦めずに頑張れ！(真鍋中出身1年)

受験勉強はどうですか？私は中3だった時、苦手なところをまとめたノートを作って勉強していました。今皆さんは色々不安だと思います。ですが、先生方は受験に対してとても真剣に考えてくれます。積極的に相談してください。応援しています。(矢掛中出身1年)